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新任校長として御南中に赴任して三ヶ月。どうですか？御南中は、 

と聞かれると、私は「とても気に入っています！」と答えます。 

なぜでしょう。それは「地域の方々が、学校教育に深く関わって 

下さっているから」なのです。 

毎日、校内で必ず地域の方に出会います。毎日、校内で会議や行

事があるのでしょうか？ 違います。御南中の生徒たちを見守り、学校生活を

支援するためです。休み時間に生徒の話相手をされている方。ある人は花壇の

手入れや庭木の剪定。放課後や夏休みに勉強を教えるお手伝いをされる方もお

られます。 

どこの学区にも学校支援ボランティア活動は存在します。しかし、御南中ほ

ど多彩な活動内容で、「常時」と言ってよいほど地域の方が校内におられる学

校はごくまれなのです。 

今日も、地域の方の「おはようございます」の声に迎えられて、生徒の一日

が始まりました。私が感じた御南中の生徒のキャラクターは「ＳＭＪ」。つま

り素直で無邪気で純真！ 

地域の方々に見守られ、社会の役に立つ大人へと、すくすくと育ってほしい

ものですね。 
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 北海道の林道で７歳の男の子が行方不明となり、警察、消防をはじめ自衛隊まで動員し 

捜索するものの見つからず、絶望的な状況に陥っていた。 

６日ぶりに奇跡的に自衛隊の施設から発見された事件はまるで狐につままれたような意 

外な展開であったが、国民の多くがほっと胸をなでおろした。 

    そもそもは、石を投げるなどのいたずらが過ぎることから、「しつける」ため、林道で 

車から降ろしてしばらく置き去りにしたことだ。こうしたことは、よくあることとは言わ 

ないまでも珍しいことではない。  

報道によると、再会後父親が「つらい思いをさせてごめん」と繰り返し謝ると「お父さ 

ん優しいから許すよ」と言ったという。立場が完全に逆転しており違和感を覚える。息子 

が泣きながら「いうことを聞かず。お父さんごめんなさい」というのが当たり前と思うの 

だが。 

  更に、父親のこの「しつけ」は虐待にあたるのではと言われる。今後、この子の「しつ 

け」は誰もできなくなったが、この先大丈夫なのか。 

  いずれにしても「子供の教育」や「しつけ」がむつかしい時代になったことは確かだ。 

                                    (独り言) 

御南中学校便り 
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         このたび、中尾正志様より  故 中尾佐之吉様の香典返しとして、町内会へご寄付を 

        いただきました。謹んでごお悔やみを申し上げます。 香典返し 


